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Хорошее слово 
-  р е в а н ш

В предыдущем номере наша газета писала о подведенчи 
итого!*. социалистического соревнования за первое полугодие 
между строителями Ангарска и Братска. Читатели помнят, 
что победа на этот раз досталась соседям. Что делать 
огорчительно, конечно. Но здесь, пожалуй, очень уместен бу
дет олимпийский девиз: « Главное — не победить, а участво
вать!».

Да, в соревновании главное — участие в нем. Этот фак
тор сам по себе уже приносит коллективу победу. И не в а ж 
но, что у соперников лучше показатели В ходе соревнования 
ты становишься неизмеримо богаче: перенимаешь новое, чер- 
паешь опыт, учишься у соседей. К слову сказать, братчане 
тоже нашли у нас немало, чему им стоит поучиться. Их за 
интересовала организация отдыха трудящихся, механизация 
кровельных работ, деятельность построечных и межпостроеч- 
ных школ и многое другое.

Победители «не задирают нос» перед побежденными. Они 
говорят: «Будем стараться и во втором полугодии быть впе
реди». Но тут же добавляют: «Если вы нас не побьете, ко 
нечно». А что? Можем побить! Взять, как говорится, реванш 
Хорошее это слово — реванш. Хорошее слово, если за ним 
кроется стремление к общему успеху, к достижению новых 
высот во имя торжества строительства коммунистического 
общества в нашей стране.

Итак, давайте бороться за реванш! Кстати сказать, брат
ские строители взяли повышенные обязательства по борьбе 
за Почетный Знак ЦК КПСС, Совета Министров СССР, Пре 
зиднума Верховного Совета СССР и ВЦСПС в ознаменование 
50-летия образования Союза ССР. На нашей стройке такое 
соревнование еще не начато. Медлить больше нельзя. За 
право претендовать на высокую награду должен бороться 
каждый строитель.

Соревнование с братчанами будет служить для нашего 
коллектива мощным рычагом подъема производительности 
труда, совершенствования организации производства. Надо 
углублять и расширять это соревнование. Было бы хорошо, 
если бы вслед за общим соревнованием коллективов, нача 
лось соревнование отдельных бригад, прорабств, участков 
Ангарчане могут и должны выступить с такой инициативой

Давайте бороться за реванш! Давайте учиться у наших 
друзей-соперников. Давайте добиваться общего подъема стро
ительного производства!

ж ш
Б ри  ада Владимира Сосновского из АМУ-2 ведет монтаж 

|радирен на главном пусковом комплексе ЭЛОУ +  АВ! 
Монтажник Владимир Лазарев — один из лучших рабочих 
бригады.

Фото В НЕБОГИНА.

У НАШИХ Д Р У З Е Й -С О П Е Р Н И К О В

ИДУЩИЕ ВПЕРЕДИ
I

Коллектив Братского монтажного участка Союзлифтмон 
таж еще 27 нюня завершил план шести месяцев, выполнив 
иолугсдовон объем работ при отличном качестве.

Коллектив участка за прошедшее время совместно с брат
скими градостроителями сдал два девятиэтажных дома в 
поселке Энергетик и г. Братске, на последнем этапе работы на 
гостинице «Ангара», которая сооружается в 20-м микрорайо
не города.

Бригады, возглавляемые А. Н. Посацаевым, В. М. Горен- 
ковым, идут в авангарде социалистического соревнования, 
развернувшегося на участке в честь 50-летия образования 
СССР.

Недавно ими начаты работы на двадцатом корпус? 
БрАЗа и ТЭС-2 второй очереди Братского ЛПК.

ю .  ПОПОВ, 
рабкор.

СЕГОДНЯ 
на ПУСКОВЫХ
ДОСРОЧНО
Коллектив участка Спецжелезо- 

бетонстроя, выступив инициато
ром в социалистическом соревно
вании в честь Дня строителя, се
годня рапортует о досрочном вы
полнении взятых обязательств 
Последние сантиметры трубы 
забетонированы. Е с т ь  150 
метров! На пять дней раньше сро
ка, намеченного обязательством.

Н. МАЯНСКИГ1.

Инициатива 
победителей

Успешно справился с недель
ными тематическими заданиями 
коллектив СМУ-7. Кроме того, з а 
кончено бетонирование дорог по 
ТСБ, выполнены все котлованы на 
комплексе ЭЛОУ +  АВТ 

Сознавая важность строитель
ства комплекса, коллектив принял 
от генподрядчика 95 процентов 
территории установки под плани
ровку. На установку собраны все 
малые механизмы СМУ, тракторы, 
оборудованные прямой и обрат
ной лопатой, транспортер. В авгу
сте мы планируем завершить все 
земляные работы на установке, 
зависящие от коллектива.

В БЕЛ ЕЦ К И И .

КОНКУРС «МАСТЕР — З О 
ЛОТЫ Е РУКИ» среди маляров и 
штукатуров в СМУ-5 проходит 
ежегодно. И вот в начале авгу
ста состоялось соревнование мо
лодых маляров. В этом конкур
се принимало участие 16 чело
век, из которых 13 — члены 
ВЛКСМ, 15 — ударники комму
нистического труда.

Девчата потрудились на славу, 
показав, как они умеют рабо
тать. Между прочим, многие из 
них занимаются и общественной 
работой. Это Наташа Лыскова, 
Нина Быватова, Саша Меркурье
ва и Тамара Щепина. Они груп- 
комсорги в комсомольско-моло
дежных бригадах.

Наташа Лыскова работает в 
СМУ-5 всего год. После оконча
ния ГПТУ-10 вместе со своей 
группой она влилась в коллектив 
пятого участка, а спустя год, 
бригада М. В. Фоминой заняла 
второе место среди комсомольско- 
молодежных бригад стройки в 
соцсоревновании. Наташа же вме
сте со своей подружкой Людой 
Коробейниковой из этой же 
бригады принимает участие в 
конкурсе профессионального ма
стерства. И это через год рабо
ты!

Но... к успеху примешивается 
немного горечи: руководство уча

СОРЕВНУЮТСЯ МАЛЯРЫ
стка не оказало должного внима
ния тем, кто был отправлен на 
конкурс. Девушкам пришлось 
участвовать в конкурсе без по
ловины инструментов. Руковод
ству участка в будущем году 
надо обратить на это особое вни
мание, даж е несмотря на то, что 
участок находится в Ново-Лени- 
но.

В этом конкурсе участвовала 
также и совсем еще новичок — 
маляр первого участка Лена Аб
рамович. В СМУ-5 она пришла в 
июле этого года тоже после окон
чания ГПТУ-Ю. И е о т  ее отпра
вили на конкурс. В первый день 
она шла на равных с опытными 
малярами, и мне только приходи
лось удивляться, смотря на ее 
работу. Но вот досада: на второй 
день она не появилась: оказыва
ется. Лена заболела. Было, ко
нечно, очень жаль. Думается, на 
будущий год Лена вновь уже с 
обогатившимся багажом будет 
оспаривать пальму первенства.

Как же проходил конкурс? Он 
состоялся в 8-м микрорайоне на 
доме №  1. В 10 часов дев
чата разошлись по квартирам, и

работа закипела. Все очень вол
новались. До обеда не было вид
но, кто сделал больше. А вот к 
концу первого дня появились ли
деры. Это Тамара Гриценко, Ни
на Быватова, Люда Баснмова. 
Но кто сделал работу лучше, оп
ределить было трудно.

И вот второй день соревнова
ний, Участники с утра уже начи
нают просить краску. Значит, де
ло идет к завершению. Вообще, 
объем работы был рассчитан на 
12 часов. Но вот Люда Басимо- 
ва рапортует об окончании. Она 
затратила 9 часов вместо 12, вы
полнив норму выработки на 180 
процентов. Через минуту закан
чивает Люда Искандарова. З а 
тем сразу — Надя Петрова и 
Галя Нестерова. А лидеры пер
вого дня — Гриценко и Бы ва
това — десятью минутами поз
же. Девчата моют, чистят инст
румент, готовятся к опросу по те
ории.

»После обеда жюри идет про
верять качество работ, и тут же 
девушки отвечают на билеты. 
Работа, выполненная на оценку 
«отлично», оказалась только у

Тани Михалевой с четвертого уча
стка. Она не только хорошо, ка 
чественно сделала работу, но и 
проявила смекалку. У нее одна 
стена была сырая. Она ее хорошо 
зачистила, зашпаклевала, «отве
ла» эту стейку, а прокатывать ва 
ликом не стала. И правильно сде
лала.

Единственное, что у нее было 
«минусовое», — это норма вы
работки — 166 процентов. Она 
потеряла добрых 5—6 баллов.

Только это не дало ей поднять
ся со второго на первое место, 
и она осталась вместе с Людой 
Басимовой. Первое же место з а 
няла Тамара Гриценко со второ
го участка. Кстати, эта девушка 
была лучшей и в знаниях по тео
рии. Тамара — активная комсо
молка.

Третье место заняли Нина Бы 
ватова, Галина Нестерова, Н а
дежда Петрова.

Жюри конкурса строго осмат
ривало инструмент, спецодежду, 
смотрело, как участники соблю
дают технику безопасности, тех
нологию н культуру производст

ва. Конкурс закончился ровно в 
5 часов дня. Кто-то ушел радо
стный, а кто-то — немного огор
ченный. Но все участвовали впер
вые. И хочется верить, что на 
следующий год они уже с приоб
ретенным на этом конкурсе опы
том будут чувствовать себя еще 
уверенней и покажут, как умеют 
работать.

Галя Нестерова, которая за н я 
ла третье место, говорит, что на 
следующем конкурсе хочет видеть 
себя па первом месте, а это, 
мол, была только проба сил. Что
ж, похвально, когда человек уве
рен в себе, что он может сделать 
большее. И я думаю, она будет 
чемпионом. Задатки к этому у нее 
все есть. Но пожелаем победы и 
тем девчатам, которые будут при
нимать участие в городском кон
курсе 15 августа, и всем, кто не 
занял призового места, но наде
ется успешно выступить в следу
ющем конкурсе!

В. ХАМАГАНОВА, 
заместитель секретаря комите
та ВЛКСМ СМУ-5.



В плане-то 
все хорошо
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Агитационно-массовая р а 
бота среди населения в 86-м 
квартале возложена на парт
организацию завода ЖБИ-4. 
Непосредственно за деятель
ность агитплощадки отвечают 
коммунисты В. Д. Нагорный, 
И. Я. Боксер, П. В. Епифан
цев, заместитель секретаря 
партбюро В. Ф. Мельников, 
председатель завкома А. В. 
Кунгурова.

Прежде всего, следует от
метить, что не совсем удачно 
выбрано место размещения 
агитилощадки: с двух сторон 
детские учреждения, метрах в 
300—400 с третьей стороны — 
общежитие, и лишь с четвер
той стороны на весьма значи
тельном удалении — три ж и 
лых дома. Низкие и очень уз
кие скамейки рассчитаны на 
100— 115 человек. Поэтому во 
время проводимых на агитпло- 
щадке мероприятий многим 
приходится стоять на ногах. 
Ничего практически не сделала 
парторганизация ЗЖ Б И -4  по 
оформлению агитплощадки на
глядной агитацией. Были «об
новлены» или, точнее сказать, 
«освежены» прошлогодние два 
транспаранта на сцене н два
— рядом со скамьями.

Д а  и эти транспаранты не
сут на себе оттенок серости, 
невзрачности. Уже за период 
нынешнего сезона они запач
каны грязью, на одном из них 
цифра «50» превратилась в 
«би», но заведующий площад
кой, видимо, не замечает это- 
to. Единственное новое, что 
появилось здесь в этом году, 
это — план работы. И тот 
Прибили большими гвоздями 
к... сосне. Видимо, чтобы дать 
наглядный пример того, как не 
надо обращаться с зелеными 
насаждениями.

Жители квартала приветли
во встречают художественную 
самодеятельность завода Лг° 4. 
Но за два месяца, прошедшие 
со дня открытия площадки, 
проведено всего два концерта 
и две лекции* Планом же пре
дусмотрены мероприятия к а ж 
дую неделю.

Слушателей приходит на 
проводимые мероприятия не
мало, но и не так уж м н о г о -  
150—200 человек. Если учесть, 
что в это число всегда входит 

почти половина детей, то сле
дует признать, что работа сре
ди взрослого населения ведет
ся крайне недостаточно. Отча
сти это объясняется тем, что 
агитплощадка не радиофици
рована. И в задних рядах ска
меек лектора или участника 
художественной самодеятель
ности плохо слышно.

Но самая главная причина
— стандартные формы работы. 
Ни разу не проводились (и 
даже не планировались) такие 
мероприятия, как встречи с 
руководителями городских ор
ганизаций, с интересными 
людьми, вечера вопросов и от
ветов и т. п. Совершенно не 
проводится специальных меро
приятий для пенсионеров, для 
молодежи и т. п. Не среаги
ровала партийная организация 
ЗЖ Б И -4  и на последние по
становления партии и прави
тельства по борьбе с пьянст
вом и алкоголизмом. Эта те
матика не нашла отражения в 
работе агитплощадки.

Плохо и то, что кроме ху
дожественной самодеятельно
сти ЗЖ БИ -4, на агитплощадке 
не выступали самодеятельные 
артисты. Клубы стройки забы
ли сюда дорогу.

В. БОРИСОВ.

П ьянству—бой!
« а

-

СМУ-4 ПО СОСТОЯНИЮ тру- 
довой дисциплины мало чем от
личается о г других подразделе
ний. Есть у нас и прогульщики, 
есть и нарушители производствен
ной дисциплины, есть и любители 
выпить. И если посмотреть на 
состояние дисциплины в этом го
ду, то картина не очень отличи
тельная от прошлого года. Коли
чество побывавших в медицин
ском вытрезвителе остается на 
прежнем уровне. Вернее, остава
лось до июня.

А вот в июне уже другая ста
тистика. В этом году в медицин
ском вытрезвителе в июне не по
бывал ни один работник нашего 
коллектива. Правда, в июле та 
ких мы насчитываем двое, но все 
же это значительный сдвиг в сто
рону уменьшения.

Определенная роль в этом от
водится мероприятиям, разрабо
танным администрацией СМУ сов 
местно с партийной организацией 
и профсоюзным комитетом, по 
претворению в жизнь Указа Пре
зидиума Верховного Совета 
РСФСР «О мерах по усилению 
борьбы с пьянством и алкоголиз
мом».

Во всех коллективах СМУ про
ведены собрания, разработаны 
конкретные мероприятия по пре
дотвращению выпивок в рабочее 
время. Главное внимание в этих 
мероприятиях уделено своевре 
менному принятию мер к пьяни
цам и гласности. И, надо заме

БЕЗ „УГОВОРОВ"
тить, эти меры свою роль играют. 
Никому не охота попасть в л и 
сток народного контроля и отде 
ла кадров СМУ «Огонь», в кото
ром оповещается весь коллектиз 
о нарушителях дисциплины и ме
рах, которые к ним приняты.

Вот один из примеров. С 1955 
года трудится в СМУ заведую
щий центральным складом ком
мунист Г. Овчинников. Хороший 
работник, добросовестный испол
нитель. Но было у него иногда 
пристрастие к спиртному. Ему го
ворили об этом, предупреждали. 
Но все это было «по-дружески», 
с «уговором».

Но Овчинников не сделал для 
себя вывода и был замечен в не
трезвом состоянии уже после вы
хода в свет Указа. На этот раз 
коммунисты отнеслись к случив
шемуся со всей партийной ответ
ственностью. Овчинникова разо
брали на партийном бюро, вынес
ли выговор с занесением в- учет- 
ьук, карточку. Собрание поддер
жало точку зрения партийного 
бюро. Кроме того, т. Овчинников 
приказом начальника СМУ лишен 
премиальных на 100 процентов.

Думаю, что эта выпивка запом
нится ему на всю жизнь. Сейчас 
он не только сам не выпьет, но и 
другому закажет.

Повышенные требования в борь
бе с пьянством уже возымели 
свое действие. Строже стали от
носиться к своим обязанностям 
начальники участков, прорабы, 
мастера. Если раньше прораб мог 
скрыть невыход на работу того 
или иного рабочего, то сегодня — 
нет. Он знает, что за такой по
ступок будет нести ответствен
ность. С принципиальностью от
носится к пьяницам начальник 
участка П. Пачев. Это у него на 
участке не вышел на работу тру
боукладчик А. Михайлов, сослав
шись на следующий день на то, 
что забирал сына из больницы. 
Но по Михайлову было видно, 
что он с похмелья. Если бы П а
чев оставил.этот случай без вни
мания, может, еще кто-то посту
пил бы точно так. Но начальник 
участка съездил к рабочему на 
квартиру и убедился, что тот ни
какого сына не забирал, а был 
пьяный. Михайлова перевели на 
три месяца на нижеоплачнваемую 
работу. За  один день прогула ра
бочий потерял в заработной пла
те и в доверии коллектива рабочих. 
А ведь до Указа он мог получить 
за свой проступок только выго
вор.

От тех рабочих, которые были 
не однажды замечены на рабочем

месте в нетрезвом состоянии, м 
стараемся избавляться. Был у \м 
очень квалифицированный сварщи! 
И. Водзаковский. У него сам 
высокий разряд, может он спра 
виться с любым заказом. Д а : 
сварщиков в СМУ не хватает 
Но все уговоры бросить выпивю 
на Водзаковского не действовали, 
И при очередном случае его 
лили.

Одно из важных мероприятии
— это отражение в приказе каж 
дого случая появления рабочей 
в нетрезвом состоянии на про 
нзводстве. Ведь раньше на такие 
мелочи почти не обращали внима 
пия и, когда дело на увольнении 
пьяницы поступало в профсоюз 
ный комитет, дело возвращалось; 
Человеку не объявлен ни оди» 
выговор, а вы его увольнять, — 
говорили на профкоме. Сейчас же 
каждый случай отражен в прика 
зе.

Уволен и машинист экскавато
ра Г. Волков, который также не
однократно был замечен выпив-1, 
шим.

Эти меры и позволили нам зна-i 
чнтельно укрепить трудовую дис
циплину, заставили пьяниц смот
реть на свое поведение трезвыми 
глазами. Производство не любит 
пьяниц. Вот почему к ним нужны, 
жесткие Меры. Только так . мож
но добиться укрепления трудовой, 
дисциплины.

В. Д ЕНИСЕНКО,
начальник отдела кадров CMV-4J

ВОЗДУХ СТАНЕТ
чистым РОБКО, НЕРЕГУЛЯРНО...

Н а В о р о н еж ско м  орден а  Т р у 
дового  К р асн ого  З н ам е н и  за  
воде синтетического кау ч у ка  

имени С. М. К и р о в а  с м о н ти р о 
ваны  пром ы ш лен н ы е  установил  

д л я  с ж и га н и я  вредн ы х о р г а н и 
ческих вещ еств, в ы б р а с ы в а е 
мых в атм о сф ер у  при п р о и з
водстве  синтетического  к а у ч у 
ка. Н а  за в о д е  введены  в д е й 
ствие д в а  таки х  агр егата .  С 
пуском третьего, м о н таж  кото
рого у ж е  зак а н ч и в ае т с я ,  п р е д 
приятие  полностью  перестанет  
з а г р я з н я т ь  атм о сф ер у  в р е д н ы 

ми вещ ествам и  с неприятны м  

зап ах о м .

Н а снимке:  устан овки  д л я  
с ж и га н и я  вредн ы х  ор ган и ч е 

ских веществ.

Ф ото В. Кожевникова.
«•

Фотохроника ТАСС.

Е щ е при подходе к 8-й а в т о б а зе  о б р а щ а 
еш ь вни м ан и е  на красочное  — «К оллекти в  
ком м ун исти ческого  труда» . Д а ,  эта  а в т о б а за  

гордость  у п р ав л ен и я  автом обильн ого  
тран сп о р та .  И м енно  в этой ав т о б а зе  си л ь 
ная  п ар ти й н ая  о р ган и зац и я ,  р а б о т а е т  т в о р ч е 
с кая  группа р ац и о н ал и зато р о в ,  здесь  в н е д р я 
ю тся м ероп ри яти я  технического  прогресса  по 
п р евр ащ ен и ю  ав то б азы  в п редприятие  в ы со 
кой производительности  и культуры  труда .

А в т о б а за  успеш но р ап о р т о в а л а  о вы п о л н е 
нии п л ан а  первого полугодия, вы полнив п лан  
по то н н о-ки лом етрам  на 108 процентов и д о 
стигнув при роста  вы работк и  на р а б о та ю щ е го  
на 2 процента.

С егодн я  коллекти в  ав то б азы  з а н я т  подго
товкой  м аш и н к уборочной страде , п р о во д и т 
ся б о л ь ш а я  рабо та  по восстан овлен ию  а в 
то тр ан сп о р та ,  подготовке к зиме.

В этом году ко ллекти ву  п о д твер ж ден о  з в а 
ние п ред п ри яти я  ком м ун исти ческого  труда ,  
в сам ой  ав т о б а зе  о р ган и зо в ан о  действенное 
соревновани е  м е ж д у  авто ко л о н н ам и  и а в т о 
ремонтной м астерской . В этой р аботе  не 
о стал ся  в стороне и вопрос об усилении борь 
бы с пьянством  и алкоголизм ом .

С е к р е т а р ь  партийной о р ган и зац и и  В я ч е 
с л а в  М и хай лови ч  У ж а к о в  р асск азы в ает :

—  С р а з у  после вы хода  в свет п о стан о в л е 
ния партии  и п р ав и тел ьств а  во всех а в т о к о 
лон н ах  и в м астерской  прош ли общ и е  с о б р а 
ния по при няти ю  мер к искоренению  п ь я н ст 
ва в н аш ем  коллективе . С вое со бран и е  п р о 
вели ком сом ольцы . К оллекти в  у н ас  х о р о 
ший. 212 человек  участвую т в соревновани и  
за  ком м ун исти ческое  отнош ение к труду , 275 
носят  высокое зв ан и е  ударн и ков ,  хорош их 
п о к азател ей  по трудовой  дисцип лине  и в ы 
полнению  п л ан а  д о б и л а с ь  авто ко л о н н а  №  2, 
где н ачаль н и к о м  ком м ун ист  А л е к с а н д р  В а 
сильевич  В ы боров.

Н о  есть  в н аш ем  коллекти ве  и лю бители  
выпить. З а  полугодие в м едицинском  в ы т р е з 
вителе по б ы вал о  5 человек. Ц и ф р а ,  мы счи
таем , б о льш ая .  Ч тобы  свести ее до м и н и м у 
ма, р а зр а б о т а н ы  м ероприятия . Г л ав н о е  из 
них — ни какого  попустительства  пьян и ц ам . 
Т ак , из п о б ы вавш и х  в м едицинском  в ы т р е з 
вителе с Ч ерн и ковы м  р а зб и р а л и с ь  на р а б о 
чем комитете, Л есн и ко в  и Л а в р е н о в  о б су ж  
д а л и с ь  на цеховом комитете, а с в оди телям и  
В оронковы м  и С ер ебр яко вы м  бесед о вал  н а 
чальн и к  авто базы .

В а в т о б а зе  р а б о т а е т  ком иссия  о б щ е с т в е н 

ного кон троля  содействия  ГАИ, очень д ей ст 

венный то в ари щ еск и й  суд. Т олько  за  ш есть 
м есяц ев  этого года р а зо б р ан о  8 человек. 
М а т ер и а л ы  р а зб и р а ю т с я  оперативно . Н а р у 

ш ители почувствовали  на себе д ей с тв е н н о е r.v 
то вари щ еск ого  суда  и с т ар аю тся  не п о п адать  

туда  снова.

Б о л ьш у ю  роль в б орьбе  с пьянством  и м е 
ет пример коммунистов. В работе  партийной 
орган и зац и и  авто базы  отводи тся  этом у  во п 
росу больш ое внимание. И сегодня мы с гор* 
досты о н азы ваем  наш их лучш их  к о м м у н и 
стов В аси л и я  Я ковлеви ча  Н ови кова ,  П а в л а  
Б ел о зер ц ев а ,  В асилия  Г авр и л о ви ч а  К а б а к о 
ва, И в а н а  В аси льеви ча  П ер ф и л ьева .

Н о и среди ком м ун истов  есть лю бители  вы- 
Г 'н т ь .  Таки м  до недавн его  времени был елз- 
сарь  В. Хлыбов. В н а п р яж е н н о е  д л я  к о л л е к 
тива  врем я  (ш ла  подготовка  к техосм отру)  
Х лы бов вы ш ел на рабо ту  с глубокого  по
х м ел ья  и был отп р авл ен  домой. Его р а з о 
б р ал и  на партийном  бюро, а потом на со 

брании КОММУНИСТОВ И О б ъ Я В И Л И  СТРОГИЙ Во. 

говор. С тех пор ком м ун ист  труди тся  на со 
весть, случаев  при хода  на работу  с п охм елья  
мы не зам ечаем .

Д а ,  п р ед у п р еж д ен и е  выпивок и з а к р е п л е 
ние к ад р о в  — одн а  из сторон успеш ной р а 
боты коллекти ва .  В 8-й а в т о б а зе  з а  первое 
полугодие н асч и ты вается  5 прогульщ и ков ,  
причем, все это лю бители  спиртного. А 
м еж д у  тем, в коллекти ве  у ж е  в ы п олн яю тсл  
м ероп ри яти я  по п р ед у п р еж д ен и ю  п ьян ства .  
В ию ле б ы ла  о р га н и зо в а н а  эк ску р си я  на 
Б а й к а л ,  был вы езд  в цирк, на т у р б а з у  в 
Б ольш ой  К олей. Н а ч а л а с ь  р аб о та  по в о в л е 
чению слесарей  и ш оф еров  к сд ач е  норм 
ГТО. Но м ероп ри яти я  эти п р о в о д я тс я  ещ е 
робко, нерегулярно . Вот почему, н есм о тр я  на 
на хорош ие условия  тр у д а ,  на оп р ед ел ен н у ю  
работу  по р азб о р у  пьяниц, в к о л л екти ве  
ком м ун исти ческого  т р у д а  ещ е сл у чаю тся  
пьянки и п о п адан и я  в м еди цин ский  в ы т р ез 
витель.

В. КУРЬЯНИНОВ.

=
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Б П Л Е Т Е Н Ь  НОТ
Выпуск отдела НОТиУ и лаборатории Н О Т н н н я ш н

На стройке внедрено и действует установки горизонтального бурения.
Фото А. П О П О В А .

КОН ТЕЙНЕРИ ЗА ЦИИ 
ШИРОКУЮ ДОРОГУ

Сейчас доставка многих мате
риалов на предприятия заметно 
улучшилась. Большое количество 
штучных и мелкоштучных изде
лий, таких, как кирпич, тротуар
ная плитка, детали ограждений, 
минеральная вата, минераловат
ные скорлупы, цокольные плиты 
и некоторые другие изделия, мы 
получаем от наших заводов и 
транспортируем на строительные 
площадки автомобильным и ж е
лезнодорожным путем.
I Основным средством механиза 
ции доставки материалов и изде
лий является их пакетирование и 
контейнеризация. Если раньше они 
доставлялись на объекты с по
грузкой вручную, «навалом», то 
сейчас кирпич, тротуарная плитка, 
детали оград, минеральная вата и 
некоторые другие мелкие изделия

мы посылаем в контейнерах, на 
поддонах или в деревянной упа
ковке. Пиломатериалы, половая 
доска и другие погонажные изде
лия доставляются в пакетах.

Сегодня, когда объемы перево
зок значительно увеличились, воп
росу контейнеризации изделий мы 
уделяем особое внимание. Для 
более широкого ее развития еж е
годно составляются обширные 
планы в УПП, где устанавлива
ются конкретные исполнители про 
ектировання и изготовления 
опытных образцов и партий, а 
также намечаются точные сроки 
выполнения этих работ.

Коротко о плане контейнериза
ции нынешнего года. Мы запла
нировали внедрить тридцать три 
типа контейнеров. Своими сила
ми должны разработать рабочие

чертежи. Труд очень большой, но 
справиться с ним мы можем. За 
прошедший период уже выполне
ны рабочие чертежи на девять 
типов контейнеров.

Успешно внедряется' контейне
ризация внутри наших заводов по 
доставке закладных, арматурных 
изделий и других материалов из 
цеха в цех. На каждом заводе 
Ж Б И  имеется не один десяток 
контейнеров различных типов и 
конструкций, обеспечивающих до
ставку изделий в комплекте, без 
повреждений. Это способствует 
улучшению культуры производ
ства в цехах и позволяет сокра
тить до минимума ручной труд 
на погрузочно-разгрузочных ра
ботах. ^

О. ГРИГОРЬЕВ, 
старший инженер УПП.

КУЛЬТУРА ПРОИЗВОДСТВА

С заботой о труженике
В последнее время в авто

базе №  8 управления автомо
бильного транспорта прово
дятся важные мероприятия, на
правленные на улучшение тру
да рабочих. Лаборатория НОТ 
УАГ разработала обширный 
план по внедрению научной 
организации труда, которая 
немыслима без высокой куль
туры производства и промыш
ленной эстетики.

Наличие этих двух компо
нентов является необходимым 
условием производительного 
труда человека. Вот почему 
при составлении плана НОТ 
работники нашей лаборато
рии вместе с другими меропри
ятиями включили в него и 
вопросы культуры производст
ва, технической эстетики и са 
пнтарно-гнгиеническнх норм.

Особо оговорено было соз
дание такой окружающей об 
становкн, которая способство
вала бы повышению произво
дительности труда. Большое 
внимание уделено интерьеру — 
оформлению стен, полов и по
толков, улучшению освещенно 
стн помещений.

Предусмотрели мы и пол
ную реконструкцию автобазы 
с учетом требований сегод
няшнего дня Раньше цехи 
были тесные, темные и неуют
ные. На основании плана те
перь созданы новые — удоб
ные, просторные и оснащенные 
оборудованием. Для макси
мального же использования 
естественного освещения в це
хах прорубили проемы для до

полнительных окон При уст
ройстве осветительных прибо
ров лампы накаливания заме
нили люминесцентными. Сте
ны в цехах облицевали белой 
глазурованной плиткой. Ин
терьер дополнили комнатными 
цветами.

По-новому теперь выглядит 
и наша душевая. В ней заме-* 
нена старая мебель, стены и 
полы облицованы плиткой. 
Большая работа проделана 
также по оформлению красно
го уголка, технического клас
са, административных помеще
ний.
Сейчас у нас строится теплая 

механическая мойка для авто
машин Такой мойки пока нет 
ни в одной автобазе Ангарска. 
Она позволит содержать в чн- 
,стоте не только цехи, но и 
профилакторий, где осуществ
ляется техническое обслуж ива
ние и ремонт автомобильного 
парка. По окончании строи
тельства мойки мы приступим 
к сооружению конвейера дли 
передвижения машин после 
техобслуживания. Он поможет 
нам очистить воздух профилак
тория и цехов от лишних вы
хлопных газов.

Все мероприятия по культу
ре труда, внедряемые в нашей 
автобазе, полностью не исклю
чают. конечно, вредного влия
ния производственной среды 
на организм рабочего,, но 
уменьшают его до минимума.

Ь. ТРУФАНОВ, 
инженер лаборатории НОТ 
УАТ.

центрированные в одном месте, 
они помогли нам избавиться от 
лишних перекуров. Если раньше 
на стоквартирном доме прострож
ку полов ребята выполняли за 
гри-четыре дня, то теперь справ
ляются за полтора.

С внедрением станции для плот
нично-столярных работ бригады 
СМУ-5 почувствовали большое 
облегчение. Но пока что именно в 
бригаде Вотякова она дает наи
больший эффект. Беспричинных 
простоев техники вы здесь не 
увидите. Не встретите и бездуш
ного обращения с ней. Инструмент 
же на станцию плотники всегда

жения удостоены юбилейных ле 
нинских медалей. Это Василий 
Федорович Аиикненко, владеющий 
пятью смежными профессиями, 
Владимир Тихонович Потупа, обу
чивший плотницким премудростям 
не одного *малолетку», член со 
вета бригады Константин Нико
лаевич Хмель и многие другие 
кадровые рабочие. На них опира
ется бригадир. Рядом с ними ста 
вит работать тех, кто приходит з 
коллектив после училища. И, как 
правило, проработав с годок ря 
дом с мастером, молодой рабо 
чнй становится квалифицирован
ным специалистом.

НОВИНКА 
ДЛЯ ПЛОТНИКОВ

В конце нюня на объекте 
второго участка СМУ-5 был 
опробован рычажно-зубчатый 
сжим (уральский) для спла
чивания досок при устройстве 
полов.

Сжим предложен и изготов
лен в лаборатории НОТ. По 
сравнению с существующим 
методом сплачивания полов 
упором в стену он имеет 
большие преимущества и не 
требует дополнительных ра
бот.

Сжим очень удобен и прак
тичен в производстве. Вслед
ствие большого усилия сжатия 
получается хорошее качество 
сплачивания. Его установка и 
снятие производятся быстро и 
легко. На сплачивание десяти 
досок длиной до пяти метров 
требуется лишь пять минут. 
Вес рычажно-зубчатого сжима
— восемь килограммов.

В настоящее время новое 
приспособление используется в 
бригаде В. Н. Герасимова и 
получило полное одобрение 
среди рабочих. М. НИКИТИН, 

инструктор передовых ме
тодов труда.

К о м п л е к с н а я  б р и г а д а
Михаила Федоровича Вотя

кова трудится в СМУ-5 больше 
десяти лет. Она занимается от
делкой зданий, выполняя весь 
цикл плотнично-столярных ра
бот. Это одна из лучших бригад 
не только в СМУ, но и па строй
ке. В канун 50-летия Советской 
власти ей было присвоено звание 
коллектива * коммунистического 
труда. С той поры прошло пять 
лет, но и по сегодняшний день 
своими трудовыми достижениями 
она подтверждает право носить 
это звание.

Девятую пятилетку бригада на
чала с поддержания почина сред
неуральских рабочих. В коллек
тивное обязательство включили 
такой пункт: «Достичь выработки 
па одного человека в натураль
ных величинах до 3,5 квадратных 
метра пола в день». Нелегкое, 
казалось бы, обещание, но уже 
сейчас средняя устойчивая выра
ботка достигла 3,42 квадратных 
метра. Бывают месяцы, когда вы
полненное за день задание пре- 
ьышает обязательство, достигая
3,8 квадратных метра пола за 
смену. По сравнению с прошлым 
годом производительность труда 
в бригаде возросла на восемь 
процентов. В настоящее время 
бригада работает в счет июня 
1973 года.

Слово держим крепко
К АК УДАЛОСЬ коллективу 

добиться успеха?
На первый взгляд, ничего не

обычного в бригаде нет. Как и 
другие, она использует в своей 
работе те ж е  механизмы, тот же 
плотницкий инструмент. Но отно
шение к технике здесь особое — 
истинно хозяйское, бережное. Оби
лие различных новейших меха
низмов не расхолаживает рабо
чих, а даж е несколько подстеги
вает. Хорошо зная цену каждой 
рабочей минуте, они стремятся 
максимально использовать все ме
ханизмы, которые предоставляет 
участок малой механизации СМУ. 
Охотнее, быстрее, чем остальные 
бригады, вотяковская берется ос
ваивать новое. Внедрять станцию 
для плотнично-столярных работ 
бригада взялась первой в СМУ. 
Ее еще не успелн доделать, а 
энергичный бригадир уже затре
бовал на свой объект,

— При первом же знакомстве 
мы поняли, какие выгоды сулит 
станция, — рассказывает Вотя
ков. — Теперь у нас всегда под 
рукой полный комплект инстру
ментов и механизмов, необходи
мых для всех видов работ, Скон-

сдают в полном порядке, очищен
ный от грязи. И постепенно ста
новится понятно, что дело тут 
не только в хорошем техническом 
обеспечении бригады.

М  НЕ Д О В Е Л О С Ь наблюдать, 
как по утрам бригадир рас

ставляет рабочих на объекте. 
Большой практический опыт давно 
подсказал Михаилу Федоровичу, 
что от правильной организации 
труда зависит очень многое, если 
не сказать — все. За долгие го
ды бригадир отлично усвоил, на 
чю  спо'собен тот или иной член 
бригады, и поэтому ставит каж до
го человека на то место, где он 
сможет принести наибольшую 
пельзу.

Бригада состоит из тридцати 
шести человек. Среди них двад 
цать четыре ударника коммуни
стического труда. Больше полови
ны работает по десять лет. За 
это время накоплены не только 
знания и опыт, но и приобретено 
большее — умение жить одной 
дружной семьей.

Сам бригадир — первый учи
тель. За восьмую пятилетку он 
награжден орденом Ленина. Д е 
вять человек за трудовые дости-

...Бригадная бытовка увешана 
многочисленными Почетными гра
мотами, вымпелами победителей 
социалистического соревнования. 
По результатам соцсоревнования 
за первое полугодие вотяковцы 
опять вышли в число передовых, 
выполнив производственные нор
мы на 159 процентов.

Но ценят бригаду не только из- 
за высоких производственных по
казателей. Ею довольны и обще
ственные организации СМУ. В 
ней активно работает бригадный 
совет. Семь «старейшин» разбира
ют малейший проступок своих то
варищей. И осуждение бывает 
действеннее любого иного нака
зания. Таким путем в бригаде ис
коренили пьянство и прогулы. 
Впрочем, давно уже дисциплина 
здесь держится легко, без наж и
ма со стороны.

Так вот и идут дела в бригаде 
коммунистического труда, воз
главляемой М. Ф. Вотяковым. 
Встречая юбилей нашего государ
ства, бригада вновь берет повы
шенные обязательства. И верится; 
она выполнит их с честью.

С. ВЕРЕЩ АГИНА



В ПОСЛЕДНИЕ ГОДЫ в про
изводственных коллективах 

треста Востокхиммонтаж все ча
ще и больше говорят о собствен
ной базе отдыха, выросшей, как 
сказочный островок, в лесном 
уголке на берегу Кнтоя вблизи 
деревни * Чепогоры.

Справедливости ради скажу, 
что разговоры эти пока еще по
рой разноречивы — одни говорят 
о своей собственной турбазе не 
без гордости, другие — с сож а
лением.

Активизировавшая в последние 
два года свою практическую де
ятельность комсомольская органи
зация треста, что само по себе 
является отрадным фактом, нын
че уже второй раз в летнем се 
зоне организует на этой базе 
праздник открытия масового от
дыха монтажников.

Комитет комсомола подготовил 
открытие очередного летнего се
зона турбазы, организовал мас
совый выезд туда молодежи и 
семей работников всех организа
ций треста.

Теперь можно сказать: еж е
годное проведение на турбазе 
праздника «Русской березки» ста
новится традицией.

Несколько задержавшийся по 
погодным условиям очередной 
праздник проводился с опоздани
ем. На два дня празднования ко
митетом ВЛКСМ и постройкомом

С ЗАБОТОЙ ОБ ОТДЫХЕ Л

профсоюза была определена про
грамма.

Начиная с поднятия флага, сда
чи норм ГТО и кончая концерт
ной программой — песнями у к о 
стра, все шло с большим вдох
новением, и это не только не отя
гощало приехавших, а напротив 
настраивало их на веселый, за
дорный лад.

В том большая заслуга орга 
низаторов праздника, душой ко 
торого была Светлана Медведева, 
секретарь комитета комсомола

треста. Затейник на вечернем ба
лу, активная участница эстрадной 
программы, запевала у костра и, 
наконец, просто добрый, забот
ливый, внимательный товарищ,
она везде успевала. Д аж е  о де
тях не позабыла: вместе с ком
сомольским активом устроила
для них веселые интересные а т 
тракционы.

Успешно прошел концерт ху
дожественной самодеятельности 
силами трестовских артистов. Как 
всегда, пользовались большим ус

пехом в русских танцах Татьяна 
и Виталий Антроповы. Отдыхаю
щие высоко оценили вокальное 
мастерство Елены Черновой. Хо
рош был в целом и вокальный 
ансамбль «Березка». К сожале
нию, мы уже пережили лучшие 
времена трестовской самодеятель
ности. Ей следует подумать о но
вом репертуаре.

Весьма не порадовал нас на 
этот раз собственный оркестр и 
аккомпаниатор на баяне (подвела 
их дисциплина). Однако в целом 
праздник и отдых удались, и это 
приятно и похвально. Организо
ванно прошли соревнования, иг
ры, которые завершились вруче
нием призов. Здесь отличились 
Ю. Иевлев и Э. Шайфлер.

Побывав в своей «Березке», мы 
лишний раз убедились, что на от
дыхе, как и в любом деле, успех 
зависит от заранее разработанной 
программы и активного участия в 
ней каждого труженика.

А теперь несколько слов о 
перспективах развития самой тур
базы «Березка». Вопрос этот всех 
пас волнует и не оставляет рав
нодушным никого. Инициаторы 
ее создания и организаторы кол
лективных выездов по-прежнему 
ратуют за судьбу «уголка отды
ха».

На общественных началах, 
творческим личным планам 
ботинки технологического отде 
разработали конструкцию здаш 
где в будущем разместится клг 
столовая турбазы «Березка». Сре. 
ства на ее сооружение уже т  
делены в этом году, и строител 
ные материалы завозятся на 
щадку.

Есть основания надеяться, ч 
к концу года сооружение здаш i 
будет в основном завершен!.|
Сейчас же необходимы работ 
по улучшению подъездных дор» 
к базе и увеличение количестг 
стандартных домиков для наиб 
лее эффективного использован» 
турбазы в зимний период.

Успешное и целенаправленно 
расширение и развитие ту р баз . 
целиком и полностью находите 
в руках производственных ко. 1 
лектнвов, то есть ее основных Xv 
зяев. А поэтому, чем экономии 
нее мы будем вести наше ос но 
ное дело, тем больше будет пр^ 
были, а следовательно, и болыл 
отчислений в фонд социальной 
развития, и в том числе i 
расширение турбазы «Березка».

Г. ЦЕПЕННИКОВ

« ВИЗИТНЫЕ КАРТОЧКИ»  ПЬЯНИ
Со времени выхода в свет по

становления ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «О мерах по 
борьбе с пьянством и алкоголиз
мом» прошло почти два месяца. 
Срок, конечно, небольшой, но и 
:на это время можно сделать не
которые обобщающие выводы.

Несмотря на то, что во всех 
подразделениях, на участках, в 
бригадах постановление прави
тельства обсуждалось и одобря
лось, однако в жизнь оно пре
творяется крайне медленно, а в 
отдельных организациях, на мой 
взгляд, о нем вообще позабыли, 
не ведут должной борьбы со зло
стными пьяницами, не придают 
их поступкам постоянной гласно
сти, не заботятся о чести своего 
коллектива.

Чтобы не быть голословным, 
приведу факты, которые, как вы 
увидите, говорят сами за себя. 
С 1 июля по 2 августа в меди
цинском вытрезвителе побывало 
44 строителя. Причем, основная 
масса из двух крупных подразде
лении — управления производст
венных предприятии — 20 чело

век, управления автотранспорта
— 10. Остальные 14 человек при
ходятся на строительно-монтаж
ные управления, ЖКУ.

Итак, на примере двух назван
ных подразделений проследим, 
как здесь борются с обществен
ным злом — пьянством. Свои 
«визитные карточки» в медвы
трезвителе оставили 10 работни
ков управления автотранспорта. 
Посмотрим, кто же эти люди и 
какие меры воздействия к ним 
приняты?

Шоферы автобазы № 3 В. М. 
Козенков, Ю. Н. Макаров, А. М. 
Извольский, плотник этой же а в 
тобазы Г. П. Безернев побывали 
в июле в медвытрезвителе. Ме
ры воздействия приняты только 
к одному — Ю. Н. Макарову. 
«2 августа его разбирали на це
ховом комитете», — такой ответ 
поступил в отдел кадров управ
ления строительства. Ответ-то, 
конечно, поступил, но широкой 
гласности поступок шофера не 
предавался. Макаров не ответил 
по всей строгости перед лицом 
всего коллектива 3-й автобазы.

Однако’ этого пьяницу как-ни
как, а все же «разобрали» на цех
коме. А вот его приятелю — шо
феру В. М. Козенкову. побывав 
шему вместе с Макаровым в вы 
трезвителе 22 июля, просто по
везло. Администрация не только 
не приняла к нему мер воздейст
вия, но в скором времени отпу
стила в очередной отпуск. Спра
шивается, почему?

Остальные пьяницы в автобазе 
№ 3 продолжают работать со спо
койной совестью — до сих пор 
их не настиг суровый, осуждаю
щий взгляд общественности.

Администрация автобазы № 1 
отпустила своего провинившегося 
шофера-пьяннцу И. В. Лазарева 
в командировку, не приняв к не
му надлежащих мер. Хотя посту
пок его коллеги шофера А. В. 
Стародуба, с которым он вме
сте делил «хлеб-соль» в вытрез
вителе, должен был насторожить 
всю общественность. (После «ви
зита» в вытрезвитель Стародуб 
попал под следствие. Из-за чего, 
по словам руководства, его «не 
успели» наказать).

И только в автобазе № 2 то
варищеский суд успел разобрать 
дела двух шоферов, побывавших 
в медвытрезвителе в июле. Ви
новниками оказались А. И. Ж у 
ров и А. М. Плохотников. Не бе
русь судить, по всей ли строгости 
наказаны названные любители 
спиртного, но общественное пори
цание им вынесено и закреплено 
протоколом.

Как я уже говорил, из управ
ления производственных предпрн 
ятнй в медвытрезвителе побывали 
за июль 20 человек. Причем, ров
но половина приходится на завод 
железобетонных изделий № 1. 
Только за последнюю неделю — 
с 27 июля по 2 августа—в вытрез
вителе «гостили» вагранщик 
И. Д. Кузнецов, художник А. И. 
Даничкин, формовщик 10. В. Гри
шин, электрик В. М. Выборов.
. Посмотрим, какие же меры 
воздействия примет обществен
ность завода к своим «доморо
щенным» десяти пьяницам. О 
том, что кто-то из них уже на
казан, сведений в отдел кадров 
стройки не поступало.

Остальные 10 пьяниц из УП1 
приходится на завод Ж БИ-2 - 
2 человека, ДОК-1 — 2, ДОК-2 
2, предприятие нерудных матери 
алов—2 и другие.

А теперь подведем черту: д> 
сих пор во многих наших по> 
разделениях еще терпимо отно 
сятся к любителям «зеленогг 
змия». На поверку оказываете 
что есть и такие предприятие 
где пытаются замять дело побы 
вавшего в вытрезвителе, боясь за 
пятнать «честь мундира». Je? 
самым не только не спасают чи 
сти, а дважды пятнают ее, пото 
му что пьянки в таких коллектт» 
вах, как правило, продолжаютег 
Продолжаются они и там, гд. 
потворствуют пьяницам, — о т  
гивают своевременный разбор де* 
из вытрезвителя.

Нельзя забывать, что толькк 
по воле всего коллектива, всее 
общественности можно раз и на 
всегда покончить с пьянством ■  
алкоголизмом.

Н. АМ БРО СИИ, ,Н 
инспектор отдела кадров уп
равления строительства.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Меня и моих близких по

стигло тяжелое горе: умер мой 
муж Александр Николаевич 
Кормильцев. Вдали от родных 
я была в отчаянии, растеря
лась, не знала, что делать.

Когда я пришла в коллек
тив, где работал мой муж — 
отдел НОТиУ, я встретила 
глубокое сочувствие и душев 
ное внимание к моему горю.

Товарищи из отдела помогли 
мне во всем, окружили меня 
заботой и вниманием.

От всего сердца благодарю 
весь коллектив отдела и лабо
ратории НОТ, отдавших по
следний долг товарищу по ра
боте и оказавших мне сочув
ствие.

Н. КОРМИЛЬЦЕВА.

ГАЗЕТЕ 
ОТВЕЧАЮТ

Не раз писала наша газета о 
плохой работе Майской столовой 
jNs 1. Комиссия общественного 
контроля групкома дважды после 
этого проверяла работу этого 
предприятия общественного пита
ния. Результаты проверок были 
обсуждены на заседании комис
сии с участием работника конто
ры общепита, директора столовой, 
заведующей производством. Наме
чены конкретные меры по устра
нению отмеченных в выступлени
ях газеты недостатков.

Заводу железобетонных изделии 
№ 4 УПП срочно требуются элект
росварщики 5-го разряда (оклад 
170— 180 рублей), моторист (оп
лата сдельная), ученики водите
лей электрокар (девушки не мо
ложе 18 лет), формовщики, бе
тонщики (мужчины), грузчик (оп
лата труда сдельная), дежурные 
слесари 2—5-го разрядов с по
временной оплатой труда, элект
ромонтеры со сдельной оплатой 
труда, уборщики территории за
вода (85 рублей).

Обращаться: отдел кадров за 
вода Ж БИ -4 УПП, телефон 58-27 
(конечная остановка трамвая 
№ 2).
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ТЕЛЕВИДЕНИЕ

9, СРЕДА 
3-й канал 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.
14.05 — Спортивный дневник.
14.35 — Новости. 14.45 — Для 
школьников. «Пионерия на мар
ше». 15.15 — «Добро пожало
вать». Приглашает концертная 
студия. 16.00 — На вопросы те
лезрителей о международном по
ложении отвечает обозреватель 
газеты «Правда» Ю. А. Жуков. 
16.40 — Первый выпуск цветного 
кинообозрения «Москва». 16.50 — 
«В Шахматово к Блоку». Блоков
ский праздник поэзии. 17.30 — 
Премьера телевизионного художе
ственного фильма «Познай себя».
19.00 — «Время». 19.30 — «Музы
кальный рейс». М. Фрайтаг, И. 
Нестлер. «Любовь моряка». Пре
мьера телевизионного спектакля.
21.10 — «Наука сегодня». К от
крытию 4-го Международного 
биофизического конгресса.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.
21.30 — Телевизионная панорама. 
21.50 — «Заготовке кормов — 
ударные темпы». 22.20 — «Как 
видят животные». Научно-попу- 
лярный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.
23.00 — «Телеграмма». Телевизи

онный художественный фильм.
23.30 — Чемпионат СССР по 
футболу. «Динамо» (Тб) — «Тор
педо» (М).

5-й канал 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.

19.00 — Новости. 19.05 — Для 
детей. «Волшебные башмаки», 
«Рикки-Тикки-Тави». Мультфильм.
19.35 — «Советы и депутаты». 
20.15 — Концертный зал.

10, ЧЕТВЕРГ 
3-й канал

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.
19.00 — Телевизионная панорама.
19.20 — «Март и его хлеб». Ку
кольный фильм. 19.30 — Телеви
зионный клуб атеистов. «Суеве
рия и предрассудки». 20.15 —
«Миссия в Кабуле». Художест
венный фильм. 1-я серия. 21.20 — 
«Информцентр-72». 21.35 — «Ма
стера разговорного жанра». Кон
церт. 22.05 — Новости.

11, ПЯТНИЦА 
3-й канал

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.
16.05 — Для школьников. На 
5-м Всесоюзном слете пионеров 
в «Артеке». 16.35 — «Огни цир
ка». 17.15 — «Здоровье». 17.45 — 
«Размышления о музыке». 18.05 — 
А. И. Островский. «Шутники». 
Телевизионный спектакль. Часть
1-я. 19.00 — «Время». 19.30 —

Редактор ^
Б. Я. ВОЛЬФОВСКИЙ.

А. Н. Островский. «Шутники> Si 
Телевизионный спектакль. Ч аст;ж
2-я. 20.20 — «Зарубежные гостгф 
Москвы». 20.40 — «Музыкальны*) 
встречи». Лауреаты Всероссий) 
ского конкурса исполнителей на 
родной песни. 21.40 — «Ударт 
Еще удар!». Художественны* 
фильм. 23.10 — «В мире живоп 
ных».

5-й канал 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.

19.00—Телевизионная панорама
19.20 — Для школьников. «Стра 
на Спортландия». 19.50 — Для 
детей. «Армия Трясогузки снов: 
в бою». Художественный фильм
21.10 — «Лесная песня». Фильм 
концерт. 22.10 — Новости
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